

## **Drei Deutsche wieder in Top Ten der Weltrangliste**

Geschrieben von: DL/ Offz

Sonntag, 20. Dezember 2015 um 10:30

---

**Lausanne. Die Weltrangliste der Springreiter wird weiterhin unangefochten vom britischen Team-Olympiasieger Scott Brash angeführt, dahinter folgen wie in den letzten Wochen der Amerikaner Kent Farrington und die Französin Penelope Leprevost.**

Weiter die Nummer 1 auf der Weltrangliste der Springreiter bleibt der Brite Scott Brash (30). Der schottische Grand Slam-Gewinner übernahm die Führung im November 2013 und musste sie bisher lediglich für zwei Monate abgeben - von März bis Ende April in diesem Jahr an den Deutschen Daniel Deußner, übernahm dann aber wieder die führende Position. Hinter Scott Brash, den US-Amerikaner Kent Farrington und die Französin Penelope Leprevost rückte deren oftmaliger Teamgefährte Simon Delestre (34) vom neunten auf die vierte Stelle vor. Der Lothringer war 2014 in Caen u.a. mit Leprevost Mannschafts-Vizeweltmeister und in diesem Jahr in Aachen bei der Europameisterschaft Bronzemedallengewinner der Einzelwertung. Wieder in den Top Ten der Weltrangliste sind aus Deutschland Christian Ahlmann (Nr. 8) vor Ludger Beerbaum und Daniel Deußner.

**[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)**